



...Y anuncia la segunda gira estatal con Claudia

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

TRAS CALIFICAR como “muy buena” la primera gira con la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, el Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que este fin de semana viajarán a Veracruz y Oaxaca, con el propósito de evaluar los proyectos del Tren Maya, el Corredor Interoceánico y el Transístmico de Tehuantepec, entre otras obras.

El mandatario federal insistió en que dejará un mínimo de proyectos pendientes a la siguiente administración, en contraste con las obras que dejaron “tiradas e inconclusas” en el gobierno del expresidente, Enrique Peña Nieto.

“Este fin de semana vamos a Veracruz y a Oaxaca juntos y así vamos a estar recorriendo todo el país, revisando proyectos y poniéndonos de acuerdo para la entrega-recepción, muy pocos van a pasar a la próxima administración.

“Nosotros padecemos mucho eso, encontramos obras inconclusas, tiradas, de estos 15 proyectos, creo que la mitad estaban inconclusos, parados, la presa Zapotillo, la presa Santa María, el acueducto a Concordia, em-

pezaron a construir lo que llamaban el canal Centenario, hicieron un canal en Nayarit, no avanzaron nada”, dijo.

Manifestó que este fin de semana pasado se llevó a cabo el primer recorrido conjunto con la presidenta electa. “Fue una buena gira, estoy muy contento por la decisión del pueblo de México de haber elegido a la doctora Claudia Sheinbaum, fue una bendición”.

Detalló que en esta “gira inédita” se evaluaron obras y programas en las minas de Pasta de Conchos y El Pinabete, en Coahuila; en la frontera de Tamaulipas visitaron Nuevo Laredo, donde estará la Oficina Nacional de Aduanas y cuya obra está a cargo de los ingenieros militares y deberá estar concluida en septiembre de este año.

El Presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer que, en Torreón, Coahuila, evaluaron el ISSSTE a nivel nacional; además que supervisaron el proyecto Agua Saludable para La Laguna, pues se decidió hacer un acueducto

para llevar el agua desde la presa Lázaro Cárdenas hacia Torreón, Gómez Palacio y Lerdo, a fin de resolver el problema del líquido contaminado con arsénico.

15

Proyectos encontró el Presidente tras su llegada al mando